
議題

①会長・校長の挨拶

②ホームページのリニューアルについて

③第６期きのくに教育審議会答申について

　・第３回学校運営協議会　令和３年３月に開催予定

議論した主な内容

　今後の予定

⑤協議及び意見交換

令和２年度　第２回【　１２月２２日（ 火 ）】

①本校のホームページのリニューアルについて説明し、委員からは好評を得た。

②第６期きのくに教育審議会答申の内容について校長から説明を行い、委員からは質

問や意見が出された。

③今年度の学校運営状況を校長が説明し、委員から来年度に向けての意見をうかがっ

た。

④協議及び意見交換を行った。

　・答申内容に基づく今後の高校再編について

　・コロナウイルス感染により変更された学校行事について

⑤その他

出席者：委員６名、事務局４名

③令和３年度の学校運営に向けての要望について

⑥その他

県立向陽中学校・高等学校 学校運営協議会


